EL PENSAMIENTO CREADOR

Un profundo estudio del gran pensador y filósofo



por PIETRO UBALDI

Cuanto fue dicho hasta ahora representa una brecha abriéndose en mi mente hacia el infinito en forma de visiones, registradas en estos artículos, para no quedar solamente para mí. Esta especie de labor, en nuestro tiempo racionalista, es un modo extraño de enfrentar lo ignoto, con tan desusado método de investigación: <u>la in-</u> tuición.

Me pregunté si es pura fantasía o si corresponde a un ignorado misterio de la personalidad humana. En cuanto busqué analizarlo con la crítica más demoledora, aquel método persiste como un hecho, sea por sus productos racionalmente orgánicos, o resultado de la progresiva profundidad de las visiones. Sin conocer de ciencias, ellas corresponden a sus últimos resultados.

La falta de puntos de referencia por los cuales se pudiese encuadrar ese caso, fue definido como "ultrafanía" 1 (V: Introducción a:

¹ Ultrafanía: equivale a nuestra mediumnidad. Es vocablo empleado en metapsíquica, como lo son telefanía, psicofanía.

"Problemas del futuro" y "Las Noúres" del A.,). Sin embargo cada uno vé cuan lejos estamos del habitual mensaje de contenido moral, que nunca hasta ahora, asumió tal tarea, aún en los mayores casos, ni por la amplitud ni por la profundidad, sólo producir un trabajo orgánico que toque y oriente todo el saber humano.

La actual generación se volvió muy audaz en el enfrentamiento de lo ignorado, asediado por todos lados, con todos los medios. Con esto, la ignorancia no quedó destruida, solamente fue impelida hacia atrás. No obstante se dio algún paso hacia la unificación de todas las ciencias, hacia una sola ley y un sólo pensamiento, el pensamiento de Dios.

Este ataque cerrado debe llevar al gran descubrimiento del tercer milenio: el de los poderes de espíritu, poderes verdaderamente creadores. Ahora me pregunto: ¿por qué, al lado del asalto movido hacia lo desconocido por los científicos armados de ultramicroscopios a condensación de Wilson y de tubos para bombardeos electróni-

:NE . D - 71

cos de alta potencia, no de er admitido un paralelo ataque movido por otra vía super-racional y supersensorial por parte de individuos sensibilizados en lo que parece ser la misteriosa personalidad humana, ha encontrado medios de percepciones aún más penetrantes y de diverso orden?

¿Por qué se debe recusar a priori este nuevo método de investigación? Sus resultados son ofrecidos aquí al público expresados en volúmenes. No son de carácter analítico, sino de síntesis, parecen complementarios de aquellos racionales de la ciencia, en cuanto sirven, no tanto para profundizar un singular y particular esquema, sino para orientación de conjunto; parecen hechos para ofrecer un producto paralelo al ofrecido por la ciencia y apto para completarlo.

¿Y quién podrá decir que si el análisis sensorial de la física mecánica de un tiempo, se está volviendo hoy, a través de la teoría de la relatividad y de la mecánica cuantitativa, ondulatoria y estadística, siempre más abstracta, hasta fundirse con lo trascendental, quién podrá decir que la ciencia del mañana no se torne alcanzable sino por medio de una matemática trascendental intuitiva?

TODO SE ESPIRITUALIZA

Hoy todo se espiritualiza, sin apercibirnos de ello, en cuanto el materialismo en ruinas, parece triunfante, por el hecho de aturdimos con el fracaso de su ca No percibimos como en el fon de todo, aún en la materia, est el espíritu y será inevitable alcanzar su descubrimiento, con el progreso de la ciencia.

Si el progreso es fatal y la estructura de la materia es, en la substancia, espiritual, es imposible impedir la conjunción entre el campo de la ciencia y de la materia, con aquel del espíritu y la unidad fundamental de todo, será comprendida finalmente, por el hombre.

Vimos cómo existen más niveles evolutivos de existencia y a cada uno de ellos corresponde una Ley diferente, en una diferente expresión de la única Ley universal. El universo está construido así, jerárquicamente como un edificio, en el cual cada plano de existencia se apoya sobre el inferior dominándolo.

Y de un plano al otro el ser pasa por aquella metamorfosis o catarsis 2 evolutiva, cuya mecánica hemos observado. A cada plano corresponde una verdad diferente que es su ley y el ser, evolucionando sube de una verdad inferior a una superior, tal como en todos sus conceptos y valores. Así vimos se pasa de la biología animal a la biología trascendental del espíritu y de la economía de la justicia mecánica del "do ut des" 8 se pasa a la economía su-

2 Significa sublimación, purificación. Vocablo de origen griego.

3 Expresión latina que equivale a: Doy para que me des. pranormal basada en el principio evangélico del "ama al prójimo como a ti mismo", por lo que quien roba se roba a si mismo y quien dá a los demás se dá a sí mismo.

Así la ciencia de la mecánica clásica gravitacional, penetrando ahora en el mundo submicroscópico, pasa a una mecánica atómica donde las leyes de la primera no son más válidas, sino son ultrapasadas por un orden de leves diversas, supergravitacionales. ¿Qué maravilla habrá entonces si, por evolución de la personalidad humana, primer instrumento de observación, se pasa del método sensorio racional y experimentalmente inductivo, a una técnica trascendental del pensamiento donde iunciona el superconsciente con resultados, no más analíticos, sino le síntesis?

¿No es esta, como sucede para a ciencia, una penetración más profunda del mundo de los efectos lusorios, en el de <u>las causas</u>, no es un acercamiento al plano de la <u>ealidad</u> y de la <u>substancia?</u> Y así, no será posible resolver problenas insolubles con otros métodos alcanzar conceptos de otro molo inalcanzables?

Hoy se va evolucionando al enuentro de nuevas verdades, a una ueva biología y economía, se va acia nuevas concepciones sociaes y formas de organización coectivas y a nuevas formas mentaes en todos los campos, así es lóico se encuentra también, nueos métodos de investigación, hios de la diferente estructura psicológica del nuevo tipo biológico, que se apresta a producir la evolución.

Estos son los grandiosos resultados de aquel fenómeno de elevación que estamos estudiando. De esto se puede comprender su importancia y cuanto interesa hoy a la vida del mundo. Solamente pocos comienzan a darse cuenta de la gran revolución incruenta v silenciosa, realizándose en el mundo, por obra de vigorosos impulsos de la evolución creadora, que impele la vida hacia un plano más elevado. Las revoluciones políticas, demográficas y económicas están en la superficie, muy rumorosas y visibles, pero de mínimas consecuencias, frente a esta otra revolución, cuyos efectos serán mucho mayores, en cuanto ellas son mucho más profundas.

La ciencia llegada al electrón, al protón, y al neutrón, pregunta si estos son corpúsculos o vibración pura. A cierto punto no se sabe más si lo observado es materia o energía. Mañana nos encontraremos enfrentados al caso donde no sabremos más si lo que observamos es energía o pensamiento, el cual será individualizable por su longitud de onda y frecuencia. Entonces, hallaremos en el fondo, una equivalencia de substancia, donde materia, energía y espíritu se pueden fundir y comunicar.

Y comprenderemos cómo todo puede formarse por la potencia creadora del pensamiento, el pensamiento de Dios. "En el principio era el Verbo y el Verbo esta-

de todo, salud o enfermedad, riqueza o pobreza, alegría o dolor. En todo caso solamente somos herederos de nosotros mismos, esto es, de aquello que fuimos, quisimos o hicimos. El microbio no nos asalta sino cuando encuentra debilidad, esto es, vulnerabilidad orgánica; la pobreza, cuando encuentra incapacidad y pereza, porque los capaces y activos nunca son pobres, el dolor nos asalta cuando debe sanar errores morales.

Todo nuestro pensamiento se escribe en la estructura del sistema de nuestros organismos conectados en la corriente, generando así en cada plano posiciones defendidas y potentes, o puntos débiles y con esto, predisposición a todo ataque. Ellos son el punto vulnerable donde ataca siempre la vida. Quien se volvió desequilibrado, debe pagar, no por venganza de la Ley, sino porque hay remedio y refuerzo. Todo es espiritual antes de ser material. Y el principio universal de causa y efecto nos dice cómo

aparece todo por derivación y filiación.

Se comprende así como Cristo, después de haber curado los enfermos, dijese a uno de ellos: *Id*, no peques más. Lo que significa el deber de no violar más la Ley, sino queremos sentir más sus consecuencias en lo físico. Materia y espíritu son muchos comunicantes y conexos y todo se escribe en los archivos del alma y lo escrito debe, tarde o temprano, alcanzar el cuerpo y manifestarse en él. Así todo se paga y todo se recoge.

Buddha enseñó a sus discípulos: "Como los árboles son diferentes según la variedad de sus simientos, así el destino de los hombres es diferente según la diversidad de la obra de la cual soportan los efectos". Y aún: "Lo que somos es la consecuencia de lo que hemos pensado". Más tarde San Pablo decía: "Lo que el hombre sembró, esto aún segará" y Job: "Dios dá al hombre según su obra y hace encontrar a cada uno conforme su camino".

VIRTUDES...

ca en una fuente para horno, una capa regular de arroz cocido. Se espolvorea con un poco de orégano y sal y aceitunas negras picadas. Aparte se pone en una sartén con agua, una o dos cebollas grandes, un diente de ajo, un tomate maduro sin piel ni semillas, todo bien picado y se cocina hasta que se consuma el agua. Esta prepa-

(viene de la pág. 30)

ración se distribuye sobre el arroz, espolvoreando encima queso rallado o cortado en pequeñas lámi-

Llevar a horno caliente por espacio de 20 ó 30 minutos.

Si se desea una pizza más consistente, amasar el arroz cocido con queso rallado. Acompañar con ensalada cruda.